



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 96 m²

 Référence
 2505957

 Prix
 275 000 €

Bordezac Maison à vendre (30160)

MAISONS & APPARTEMENTS

Secteur BORDEZAC (Gard) A vendre villa récente de plain-pied de 96 m² habitables avec une vue exceptionnelle sur la vallée et les montagnes environnantes composée : Séjour/cuisine équipée offrant un volume de 61 m², 3 chambres dont deux avec placard, salle d'eau, wc. Garage de 25 m², terrasse, sur plus d'1,6 hectares de terrain agrémenté de diverses essences dont de nombreux chênes et châtaigniers, une piscine hors-sol et une vue à couper le souffle. Le Poêle à bois haute performance, les panneaux solaires et le chauffe-eau thermodynamique récent optimisent la consommation énergétique et ...

BORDEZAC area (Gard) For sale, recent single-story villa of 96 m² of living space with a breathtaking view of the valley and the surrounding mountains. It comprises: Living room/equipped kitchen offering a volume of 61 m², 3 bedrooms, two of which have a closet, shower room, toilet. 25 m² garage, terrace, on more than 1.6 hectares of land decorated with various species including many oaks and chestnut trees, an above-ground swimming pool and a breathtaking view. The high-performance wood-burning stove, solar panels and the recent thermodynamic water heater optimize energy consumption and thus ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





